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Bürgermeister Mario Dahm 
Ratsbüro 
Frankfurter Str. 97 
53773 Hennef 

 

Fraktion im Rat      
der Stadt Hennef 

 

      Hennef, den 08.02.2021 
 
Antrag: Geschwindigkeitsreduzierung der Gemeindestraßen „Bussstrasse“ und „Hücheler 
Ring“ in Hennef-Hüchel auf 30 km/h 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
wir bitten darum, den folgenden Antrag zum nächstmöglichen Zeitpunkt dem zuständigen politischen 
Gremium zur Beratung vorzulegen: 
 
Wir beantragen, eine Geschwindigkeitsreduzierung der Gemeindestraßen „Busstrasse“ und 
„Hücheler Ring“ in Hennef-Hüchel auf 30 km/h, zu prüfen.  
 
Begründung: 
Die Bürger*innen des Hennefer Ortsteils Hüchel sind an die SPD-Ratsfraktion herangetreten, um 
den o.g. Antrag einzureichen. In Hüchel wohnen viele junge Familien mit Kindern und die Straßen 
werden folglich als Spielraum und Treffpunkt genutzt. Die Anzahl der Familien wird sich in der 
Zukunft erhöhen, da einige Baugebiete in der Ortslage in Vorbereitung sind.  Bereits heute führt 
dies, durch die teilweise unübersichtlichen und sehr engen Straßenverläufen (ohne Bürgersteige), 
sehr häufig zu Gefahrensituationen. Des Weiteren ist Hüchel ein beliebter Durchgangsort für 
Wanderer*innen und Radfahrer*innen, welches vor allem am Wochenende ein zusätzliches 
Gefahrenpotential darstellt. Aktuelle mehrtägige Geschwindigkeitsmessungen eines ortsansässigen 
TÜV-Mitarbeiters mit dem Messinstrument „Bushnell 101911 Velocity Speed Gun“ ergaben, dass 
über 60% der PKW‘s deutlich schneller als 50 km/h durch die Ortschaft fuhren. Interessant ist hierbei 
zu erwähnen, dass die Linienbusse der RSVG am langsamsten (deutlich unter 50 km/h) und 
vorausschauend fuhren. Abschließend sei erwähnt, dass die genannten Straßen sehr häufig als 
Ausweichroute zur stark befahrenen Bundesstraße 8 genutzt werden. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Hanna Nora Meyer  gez. Ralf Jung          ………  
Fraktionsvorsitzende   Ratsmitglied                       ……… 


